

Kontext: Vorbildfunktion UR durch Hans Dienstrecht: Die Sehnsucht ist die treibende Kraft auf eurem Weg. 11.04.2015, 5

Das Vorhaben der Gegensatzkräfte, eine Entwicklung im Sinne der Liebe bei Meinen Kindern zu verhindern, hat zwar über einen sehr langen Zeitraum Früchte gezeitigt, was aber nicht gleichbedeutend damit ist, daß ihr Unterfangen auf Dauer gelingen wird. Diejenigen, die mit dazu beitragen, dass die Saat der Finsternis nicht in Ewigkeit Bestand haben wird, sind die, die Mein Wort nicht nur hören und lesen, sondern die es in ihrem Leben umsetzen. Es sind die, die versprochen haben, an einer Umgestaltung aktiv mitzuwirken. Auch sie sind durch die verschiedenen Phasen ihrer seelischen und menschlichen Evolution gegangen mit allen Höhen und Tiefen – und durchlaufen sie heute noch –, aber sie haben den Schlüssel gefunden, mit dem sie das Herz ihres Nächsten erreichen. Dieser Schlüssel heißt: Vorbildfunktion!

Kontext: kein Entwicklungsende UR durch Hans Dienstrecht: Unendliche Liebe. 13.08.2017, 4

Einen Fehler jedoch mache nie: Glaube niemals, daß du bereits am „Ende der Fahnenstange“ bist, nur weil die ersten Erkenntnisse in dir aufbrechen, und du Meine unmittelbare oder mittelbare Hilfe erlebst. Komme immer wieder zu Mir, bitte immer wieder von Herzen darum, daß Ich dich begleite und dir bei deinen Entscheidungen beistehe. Dann geht deine innere Entwicklung gesichert und schrittweise voran; denn alles ist Evolution, auch das, was sich in deinem Inneren vollzieht.

Kontext: Zusammenfassung UR durch Hans Dienstrecht: Jeder Entwicklungsschritt verläuft zielgerichtet. 16.02.2020, 5

Alles ist Evolution, alles ist ein immerwährendes Fortschreiten, Sich-Entwickeln.

Auch du bist ein Teil dieses Prozesses, du bist aktiv in ihn eingebunden.

Jede Entwicklung steuert auf ein Ziel zu, was bedeutet:

Jeder einzelne Entwicklungsschritt verläuft zielgerichtet!

Keine Situation stellt etwas Starres, etwas Endgültiges dar.

Alles ist immer eine Übergangsphase.

Die Reise geht über viele Stationen.

Auf einer davon befindest du dich zur Zeit.

Die gestrige war die Grundlage für die heutige, die heutige bereitet die für morgen vor.

Die Liebe ist dein Ziel, sie zieht dich – langfristig gesehen – unwiderstehlich an.

Sie kann daher als Urheber dessen, was dich belastet, nicht infrage kommen.

Die unzähligen Hilfen, die sie anbietet, können immer nur stärkend und aufbauend sein.

Sie bestehen aus den Aufgaben, die dir die Schule des Lebens vorsetzt.

Dein Nächster ist ein Teil davon, ohne dass er es weiß.

Du bist angehalten, an der Lösung im positiven Sinne mitzuarbeiten.

Beim Gelingen ist ein nächster, zielgerichteter Entwicklungsschritt getan.